



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

フォトダイアリー



周年記念公演を報告

4月5日(木)

ダンスチーム「リズムエクスプレス」代表の日下部さんと生徒の皆さんが、結成30周年記念発表会の報告に市役所を訪れました。

3月25日に稲沢市で開催された記念発表会では沢山の来場者を魅了し、成功を収められたことを報告してくださいました。



リズムエクスプレスの皆さん



はホテルが飛び交う川に!

4月22日(日)

新川中学校の生徒をはじめ市民・地元の企業の方々など約350名が参加し、「新川・五条川クリーン大作戦」が行われました。参加者は、複数のグループに分かれて、新川と五条川の川沿い約15キロメートルにわたり、清掃活動に取り組みました。



清掃活動の説明を受ける参加者の皆さん



市計画事業を推進するために

4月25日(水)

株式会社十六銀行清洲支店の商品「つながるころろ」は、地域貢献活動の一環として、私募債発行企業から受取る手数料の一部を企業が指定する学校や自治体などへ寄附をする仕組みです。この度、この仕組みを使って松本工業株式会社から本市へご寄附をいただきました。

この寄附は、本市が取り組む都市計画事業のために大切に使用させていただきます。



(左から) (株)十六銀行清洲支店浅井支店長、松本工業(株)松本取締役



めよう、赤十字!

5月1日(火)

清須市赤十字奉仕団が、市内4か所の商業施設で、赤十字社員増強運動月間のPR活動として、街頭PR「広めよう赤十字! 5月の愛知一斉キャンペーン」を実施し、赤十字の活動を紹介するパンフレットなどを配布しました。



PR活動を行う赤十字奉仕団員



月12日は 民生委員・児童委員の日

5月7日(月)～

5月12日～18日までは民生委員・児童委員の活動を地域の皆さんに知っていただくための「活動強化週間」として定められています。

市民生児童委員連絡協議会でも、市内の保育園・幼稚園などであいさつ運動やポケットティッシュ配布などのPR活動を行いました。



ネギヤ保育園でPR活動を行う民生・児童委員



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

お

めでとう! 準優勝

5月10日(木)

豊田合成株式会社バレーボールチーム「トレフェルサ」の選手・コーチ及びスタッフの方々が、2017-2018V・プレミアリーグ準優勝の報告に市役所を訪れました。

5年連続ベストリベロに選出された古賀選手と3年連続ベスト6に選出された^{でんだ}傳田選手は、「選手それぞれの力を伸ばし、チーム力を上げていきたい。」と来シーズンに向けての意欲を語ってくださいました。



「トレフェルサ」のチームメンバーの皆さん



(左から)傳田選手、古賀選手



清洲城芸能文化館に展示される和凧

色

彩鮮やか 和凧展示

4月21日(土)～5月6日(日)

4月21日(土)～5月6日(日)まで、「日本の凧の会」尾張一宮支部会長の澤木寛氏のご協力により、清洲城芸能文化館で和凧が展示されました。色とりどりで形も多種多様な伝統ある和凧が、清洲城来場者の目を楽しませていました。

ヒ

ヒラギナンテンの植樹

5月13日(日)

名古屋清須ロータリークラブからヒラギナンテン156本を寄贈いただき、その植樹式ははるひ夢の森公園にて行われました。参加した春日地区子ども会の会員は、緑が増え、より自然豊かになることを願って植樹しました。



ヒラギナンテンを植樹



現地での写真を交えて活動報告する鈴木さん

開

発途上国の
人々のために

5月15日(火)

青年海外協力隊として、平成28年6月～平成30年3月の約2年^{かおり}間、ガーナ共和国に派遣された市内在住の鈴木賀央里さんが任期を無事に終えられ、活動報告に市役所を訪れました。

鈴木さんは、ガーナ共和国の職業訓練校でパソコンのインストラクターとして、15～25歳を対象にパソコンの使い方を指導しました。